

- Esencia:** Dulces hijos, constantemente tened el interés de estudiar bien y daros vosotros mismos un tilak de soberanía. Es mediante este estudio como recibís un reino.
- Pregunta:** Hijos, ¿en qué deberíais ser entusiastas y no descorazonaros? ¿Por qué?
- Respuesta:** Permaneced constantemente entusiastas acerca de haceros como Lakshmi y Narayan; haced esfuerzos para esto y nunca os descorazonéis. El estudio para esto es muy fácil. Podéis estudiar esto incluso mientras vivís en casa. No hay *cuotas* en esto, pero definitivamente necesitáis valentía.
- Canción:** Tú eres la Madre, Tú eres el Padre.

Om shanti. Hijos, escuchasteis la alabanza de vuestro Padre. Solo existe la alabanza del Único. Dado que no existe alabanza ni siquiera de Brahma, Vishnu o Shankar, no se puede haber cantado la alabanza de nadie más. El establecimiento se lleva a cabo a través de Brahma, la destrucción se lleva a cabo a través de Shankar y el mantenimiento se lleva a cabo a través de Vishnu. Shiv Baba hizo así de dignos a Lakshmi y Narayan. Solo a Él se le alaba. ¿Quién más hay, aparte de Él, que pudiera ser alabado? Si no hubiese estado el *Profesor* para hacerles así, no se habrían hecho como eran. Después está la alabanza de la dinastía del sol, que gobernaron el reino. Si el Padre no hubiese venido en la edad de la confluencia, no podrían haber recibido su reino. No existe la alabanza de nadie más. No hay necesidad de alabar a los *extranjeros*, etc. Solo existe la alabanza de Uno y de nadie más. Shiv Baba es el Más Elevado en lo Alto. Gracias a Él recibís una posición alta. Por tanto, se Le debería recordar muy bien. Para convertirlos en un rey, tenéis que estudiar, del mismo modo que alguien estudia para convertirse en un *abogado* y estudia por sí mismo. Hijos, sabéis que Shiv Baba os está enseñando. Los que estudien bien reclamarán una posición alta. Los que no estudian no pueden reclamar una posición. Recibís shrimat para estudiar. Lo principal es hacerse puro para lo cual tenéis que estudiar esto. Sabéis que en este tiempo todos son tamopradhan e impuros. Hay seres humanos buenos y malos. Se dice que los que permanecen puros son buenos. Cuando alguien estudia bien y llega a ser una persona importante, se le alaba. Sin embargo, todos son impuros. Los seres impuros alaban a seres impuros. En la edad de oro, todos son puros. Allí nadie alaba a nadie. Aquí, están los sannyasis puros y los que son cabeza de familia impuros. Por tanto, se alaba a los que son puros. Allí, como son el rey y la reina, así son los residentes del reino. No existe otra religión de la cual se pudiera decir: puro e impuro. Aquí, algunas personas incluso continúan cantando la alabanza de los que son cabeza de familia. Hay extrema oscuridad en el mundo. Hijos, ahora entendéis esto. Por tanto, hijos, deberíais estar interesados en estudiar y convertirlos en reyes. Los que hagan buenos esfuerzos reclamarán un tilak de soberanía. Hijos, deberíais permanecer entusiastas acerca de haceros como Lakshmi y Narayan. No hay necesidad de confundirse por esto. Tenéis que esforzaros y no descorazonaros. Este estudio es tal que incluso podéis estudiar acostados en la cama. También podéis estudiar mientras vivís en el extranjero. Podéis estudiar en casa. Es tal estudio fácil. Haced esfuerzos para eliminar vuestro karma negativo y también explicar a otros. Podéis explicar también a los de otras religiones. Podéis decirle a cualquiera: “eres un alma”. El dharma original de todas las almas es el mismo. No puede haber ninguna diferencia en eso. Es debido al cuerpo que existen innumerables religiones, pero las almas son las mismas. Todos son hijos del Padre. Baba os ha *adoptado* a vosotras almas. Por eso se recuerda: “la creación nacida de la boca de Brahma”. Podéis explicar a cualquiera quién es el Padre de las almas. El *formulario* que les hacéis cumplimentar tiene

un gran significado. Definitivamente, es el Padre a quien todos recuerdan. Las almas recuerdan a su Padre. Hoy en día, en Bharat, llaman “*Padre*” a cualquiera. Incluso llaman “*Padre*” al *alcalde*. Sin embargo, nadie sabe quién es el Padre de las almas. Cantan: “Tú eres la Madre y el Padre”, pero nadie sabe quién es Él o cómo es Él. Solo en Bharat Le llamáis “la Madre y el Padre”. El Padre mismo viene aquí y os crea a vosotros, los hijos nacidos de la boca. A Bharat se le llama el país *madre* porque es aquí donde Shiv Baba representa el *papel* de Madre y Padre. Es aquí donde se a Dios se le recuerda como la Madre y el Padre. En el extranjero, solo Le llaman *Dios, el Padre*, pero también tiene que haber una madre mediante la cual Él pueda *adoptar* hijos. Un hombre *adopta* una esposa, y después crea hijos con ella. Se crea una creación. Aquí también, el Padre, el Padre Supremo, el Alma Suprema, entra en este y le *adopta*. Se crean los hijos, y por eso se Le ha llamado la Madre y el Padre. Él es el Padre de las almas y después viene aquí y crea la creación. Aquí, os convertís en Sus hijos y por eso Le llamáis *Padre y Madre*. Ese es vuestro *dulce hogar* donde residen todas las almas. Nadie excepto el Padre os puede llevar de regreso allí. Preguntadle a quien sea con quién os encontréis: “¿queréis regresar a vuestro *dulce hogar*? En ese caso, definitivamente tenéis que haceros puros. Ahora sois impuros. Este es el mundo tamopradhan de la *edad de hierro*. Ahora tenéis que regresar al hogar. Las almas de la *edad de hierro* no pueden regresar al hogar. Las almas son puras cuando residen en el *dulce hogar*”. Ahora el Padre explica: es solo teniendo recuerdo del Padre como vuestro karma negativo se eliminará. No recordéis a los seres corporales. Cuanto más recordéis al Padre, más puros os haréis y también reclamaréis una posición alta, cada uno a su nivel. Es muy fácil explicarle el cuadro de Lakshmi y Narayan a cualquiera. Existió su reino en Bharat. Cuando gobernaron su reino, había paz en el mundo. Solo el Padre puedetraer la paz al mundo. Nadie más tiene el poder para hacer eso. El Padre ahora nos está enseñando Raja Yoga para el mundo nuevo. Él nos está diciendo cómo nos podemos convertir en reyes de reyes. Solo el Padre es todoconocedor, pero nadie sabe qué *conocimiento* tiene Él. Solo el Padre ilimitado os cuenta la *historia y geografía* del principio, el medio y el final del mundo. Algunas veces, los seres humanos dicen que Dios es omnipresente y, otras veces, dicen que Él sabe lo que está en el interior de cada uno. En ese caso, no deberían llamarse a sí mismos Dios. El Padre se sienta aquí y explica todas estas cosas. Embebed todo esto muy bien y permaneced alegres. En los cuadros de Lakshmi y Narayan siempre les representan con caras alegres. En las *escuelas*, los que van a estudiar en clases superiores permanecen muy alegres. Los demás también entenderían que ellos van a *aprobar* un examen muy importante. Este, también es un estudio muy elevado. Aquí no hay necesidad de pagar *tasas*, etc. Solo hay necesidad de valentía. Considerad que sois un alma y recordad al Padre. Es en esto en lo que, Maya causa obstáculos. El Padre dice: haceros puros. Algunos le prometen esto al Padre y después ensucian sus caras. Maya es muy poderosa. Cuando *suspenden*, no se recuerdan sus nombres. De otros se diría: “fulano de tal ha continuado progresando muy bien desde el principio”. Se les alaba. El Padre dice: haced esfuerzos por vosotros mismos y reclamad un reino. Tenéis que reclamar una posición alta mediante este estudio. Esto es Raja Yoga no praja yoga (yoga para convertirse en un súbdito). Sin embargo, también se tienen que crear súbditos. Podéis decir de las caras de algunos y del *servicio* que hacen, en qué son dignos de convertirse. Por el comportamiento de un *estudiante* en su casa podéis entender si va a reclamar el *primer número* o el *tercer número*. Aquí es lo mismo. Al final, cuando los exámenes se terminen, tendréis visiones de todo. No lleva mucho tiempo tener una visión. Entonces estaréis avergonzados de haber suspendido. ¿Quién amaría a los que suspenden? La gente se pone muy feliz cuando ve *películas*, pero el Padre dice: las películas son *número uno* en ensuciaros. Generalmente, los que van al *cine, suspenden* y después caen. Incluso hay algunas *mujeres* que no pueden dormirse sin haber visto una película. Los que ven películas definitivamente harían

esfuerzos para hacerse impuros. Todo lo que ocurre aquí, ahora, todo lo que la gente piensa que es para su felicidad, en realidad solo les causa pesar. Esa felicidad es perecedera. Solo del Padre eterno podéis recibir felicidad imperecedera. Entendéis que Baba os está haciendo como Lakshmi y Narayan. Anteriormente, escribáis sobre 21 nacimientos. Ahora Baba habla de 50 a 60 nacimientos porque, incluso en la edad de cobre, todavía permanecéis muy ricos y felices al principio. Incluso aunque os hacéis impuros, todavía tenéis mucha riqueza. El pesar empieza cuando os hacéis completamente tamopradhan. Al principio permanecéis felices. Es, cuando os hacéis muy infelices, cuando el Padre viene. Él eleva incluso a los que han realizado mucho karma negativo como Ajamil. El Padre dice: llevaré a todos de regreso a la tierra de la liberación. Después os daré el reino de la edad de oro. Todos se benefician. Yo llevo a todos a su destino de paz o felicidad. En la edad de oro todos tienen felicidad. Incluso en la tierra de la paz todos están felices. La gente pide paz en el mundo. Decidles: “cuando existió el reino de Lakshmi y Narayan había paz en el mundo. Allí no puede haber pesar: ni pesar ni intranquilidad. Aquí hay intranquilidad en cada hogar”. Hay intranquilidad en cada país. Hay intranquilidad en el mundo entero. Se ha roto en tantos pedazos. Hay muchas *fracciones*. Hay un idioma diferente cada 100 *millas*. Dicen que la lengua antigua de Bharat es el Sánscrito, pero nadie sabe apenas sobre el dharma original eterno de las deidades. Por tanto, ¿cómo pueden decir que es su idioma antiguo? Podéis decirles cuándo existió el dharma original eterno de las deidades. Entre vosotros también hay niveles. Algunos son *torpes mentalmente*. Se puede ver cuando alguien tiene un intelecto de piedra. En el camino de la ignorancia, dicen: querido Dios, abre el candado del intelecto de este. El Padre os da a todos vosotros, hijos, la claridad de este conocimiento mediante el cual se abren los candados. Sin embargo, incluso entonces, el intelecto de algunos no se abre en absoluto. Decís: Baba, Tú eres el Intelecto del Sabio. Por favor, abre el candado del intelecto de mi marido. El Padre dice: Yo no he venido para eso. Yo no me sentaría aquí y abriría el candado del intelecto de cada uno. En ese caso, se abriría el intelecto de todos y todos se convertirían en un emperador o en una emperatriz. ¿Cómo podría Yo abrir el candado del intelecto de todos? ¿Cómo podría Yo abrir sus candados si no van a ir a la edad de oro? De acuerdo al *drama*, su intelecto se abrirá en el momento correcto. ¿Cómo podría Yo abrirlo? Eso también depende del *drama*. Todos no pueden *aprobar completamente*; en una *escuela* hay niveles. Esto también es un estudio. También se tienen que crear residentes del reino. Si se abriese el candado de todos ¿de dónde vendrían los residentes del reino? Esa no es la norma. Hijos, tenéis que hacer esfuerzos. Podéis decir del esfuerzo de cada uno. A los que estudian bien se les invita a todas partes. Baba sabe quién está haciendo *buenservicio*. Hijos, vosotros tenéis que estudiar muy bien. Después de estudiar bien, Yo os llevaré a vuestro hogar y después os enviaré al paraíso. De lo contrario, las consecuencias son muy severas y la posición también se destruye. Un *estudiante* debería glorificar a su *profesor*. Cuando estabais en la *edad de oro* teníais intelectos divinos. Ahora es la *edad de hierro*, y, así, ¿cómo podría alguien tener un intelecto de la *edad de oro*? Había paz en el mundo cuando solo había un reino y un dharma. Incluso podéis hacer que se imprima en los periódicos que cuando existió su reino en Bharat, había paz en el mundo. Al final, todos, definitivamente entenderán esto. Vuestros nombres, hijos, se glorificarán. En otros estudios, la gente estudia muchos libros etc. Aquí, no tenéis nada así. Este estudio es muy fácil, pero incluso los buenos maharathis *suspenden* en tener recuerdo. Cuando no hay el poder del recuerdo, la espada del conocimiento no funciona. Cuando tenéis mucho recuerdo puede haber ese poder. Aunque puede que alguien esté en atadura, si él o ella continúan recordando a Baba, hay mucho beneficio. Algunos ni siquiera han visto nunca a Baba y aun así dejan su cuerpo en el recuerdo de Baba. Por tanto, debido a que tuvieron tanto recuerdo de Baba, reclaman una posición muy buena. Ellos derraman lágrimas de

amor en el recuerdo del Padre. Esas lágrimas se convierten en perlas. Achcha

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para reclamar una posición alta, esforzaos vosotros mismos. Estudiad este estudio y daos un tilak de soberanía. Embebed este conocimiento muy bien y permaneced alegres constantemente.
2. Llenad la espada de este conocimiento con el poder del recuerdo. Cortad toda atadura con recuerdo. Nunca veáis películas sucias o hagáis vuestros pensamientos impuros

Bendición: Que transforméis lo lokik en alokik y os liberéis de todas las debilidades como un *hijo* autoridad todopoderosa.

Los que son hijos autoridades todopoderosas, almas todo-conocedoras, nunca se influncian por ninguna debilidad o problema. Esto es porque, cualquier cosa que ven, oyen, piensan o hacen, desde amrit vela, transforman lo lokik en alokik. Mientras cumplís con vuestra responsabilidad hacia vuestra familia lokik, por el hecho de hacerlo, siempre tened vuestra tarea alokik en vuestra conciencia y no seréis influenciados por ningún tipo de vicio de Maya o por estar en contacto con alguna persona. Incluso en medio de las *vibraciones* tamoguni, permaneceréis constantemente como un loto. Mientras estáis en medio de la basura lokik, permaneceréis desapegados de ella.

Eslogan: Poned a todos contentos y automáticamente daréis un *salto alto* en vuestros esfuerzos.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Para acumular el poder del pensamiento, practicad poner un punto final en un segundo al ver o escuchar cualquier cosa. Si ponéis una cola de “¿Por qué?” o “¿Qué?” a vuestros pensamientos, si creáis una creación de desperdicio, tendréis que sustentarla. Continuaréis gastando vuestros pensamientos, tiempo y energía en eso. Por tanto, tened control de natalidad sobre esa creación de desperdicio y podréis convertirlos en un instrumento para hacer servicio ilimitado.